

Dachsanierung und Montage Fotovoltaikanlage Einfamilienhaus

Uetendorf



11/2021



Das Dach dieses Einfamilienhauses wurde komplett saniert und mit einer Fotovoltaikanlage ergänzt.

Mit insgesamt 220 mm Dämmung auf die alte Dachkonstruktion können die Heizkosten zukünftig erheblich reduziert werden. Zusätzlich wird dank der neuen Indach-Fotovoltaikanlage der Hunziker AG hauseigene Energie produziert. Ergänzende Bauteile rund um die Fotovoltaikanlage wurden durch unsere Spengler fachmännisch montiert.

Bauherrschaft

Jürg Rödenberger, Uetendorf

Projektleitung Boss Holzbau AG

Daniel Mühlematter

Kosten und Termine

• Auftragsvolumen: CHF 93'000.–

• Ausführung:

November/Dezember 2020

Ausgeführte Arbeiten

- Dämmaufbau Dach
- Konstruieren neues Vordach mit Platten
- Spenglerarbeiten rund um die Fotovoltaikanlage
- Dachrinnen und Einfassungen

Fotovoltaikanlage in Zusammenarbeit mit

